



Am 7. Juni fand der vorletzte Thermentrophy – Cup - Lauf in Siegenfeld statt. Jürgen (GSZ Graz) und ich machten bei der längsten Strecke von Thermentrophy mit. Markus fuhr mit MTB und hat einige Fotos gemacht. In Heiligenkreuz gab der Pfarrer allen SportlerInnen große Becher mit erfrischendem Wasser. Die Strecke war schwierig und ging lange bergauf. Jürgen war super drauf und benötigte 48:57. Ich benötigte 1:07:18 und war zufrieden. Das Wetter war wechselhaft und schwül. Ich bin an der 9. Stelle von W 30 bei der Thermentrophy. Ich werde auch noch den letzten Thermentrophy – Cup - Lauf in Baden mitmachen.

Bericht: Bettina Scheutz

